



しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん
尚徳福祉会 生麦保育園

夏の暑さが終わり、すがすがしい風が吹く季節になりました。落ち葉や木の実などを探し、秋の自然を感じながらお散歩日和の今日この頃です。

朝夕や日によって温度差の激しい季節でもありますので、体調管理に気をつけて元気に過ごしましょう。



お部屋ひろいね

りす組が1階に移動して、お部屋が広くなりました。色々なコーナーを作って遊ぶ設定をすると、トコトコと歩いて、自分で遊ぶものを選んでいきます。

今はポポちゃん（人形）をおんぶしたり、電車のレールをつなげたりしています。

また、みんなで集まる時には、座布団を敷いて、お話や歌などを座って見えています。

今まで、りす組が片付けてくれていた座布団を、今は自分達で片付けています。

りす組さんの役割もしっかり受け継いでいるあひる組です。

レイアウトが変わり、棚の移動や物の置き場所の変更がありました。ご協力頂きましてありがとうございました。

できるよ できるよ

9月は雨が続き、室内で過ごす事が多かったため、お部屋でもたくさん身体を動かす機会を作りました。

体操は先生の真似をして、手足を動かしたり、布団山では「キャツ キャツ」と言いながら、昇ったり降りたり…

身体の発達も著しく、バランスを保ちながら降りています。

危険のないように配慮しながら、やってみたい気持ちを大切に今後も過ごしていきたいです。



言葉あそび

友だちや保育士とのやりとりが盛んになってきました！

「〇〇ちゃん、いない」「おいでー」「いいの～」など、普段の生活の中でも聞かれることが多くなっています。

また「片付けようね」の声かけに「ウン ウン」と首を縦にふって、しまいに行ったり…。保育士の言葉の理解もできるようになってきました。中には、言葉の意味がわからず、ただお友達の言っている言葉を真似して言っている子もいますが…

これからも、たくさんの言葉を引き出していきたいと思います。



うんどうかい 運動会について

4月から、アンパンマンのお話や体操が大好きで、アンパンマンごっこやアンパンマンのお面をかぶり、クラスで遊んでいました。日頃の活動を取り入れた競技を保護者の皆さんと一緒に楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。